

Erick Fearson : profession chasseur de fantômes

Depuis un quart de siècle, Erick Fearson visite les lieux hantés ou mystiques. Le chasseur d'esprits surnaturels vit à Trouville.

« C'est au collège que j'ai réalisé que l'univers du surnaturel n'est pas une réalité pour tout le monde. Pour moi, le paranormal était tout ce qu'il y a de plus normal. » Il faut dire que dans la famille d'Erick Fearson, on parle de fantômes et de magie entre la poire et le dessert, comme chez d'autres de la pluie et du beau temps. **« Mon arbre généalogique s'y prête. Mon père était illusionniste ; mon grand-père maternel, radiesthésiste et guérisseur. J'ai deux tantes cartomanciennes, un oncle voyant hypnotiseur ; un autre guérisseur sorcier et une cousine médium. »**

Pour ne vexer personne, Erick Fearson a tout appris, ou presque. **« J'étais magicien professionnel à 18 ans. Je m'intéressais déjà au fantastique, ainsi qu'à la littérature et à l'art. J'aimais Edgar Poe et Maupassant. Je pratiquais mentalisme, télépathie, clairvoyance et hypnose. »**

Né dans le pays d'Auge, Erick Fearson a vécu aux Antilles. Pour s'engager dans la voie des sciences cognitives, il a arrêté la simple manipulation et son destin l'a mené à travers le monde, **« pour des expériences basées sur le mental, seul sur scène, en public ou en privé, dans des lieux de mémoire pour des séances de spiritisme ».**

Les fantômes ne lui font pas peur

La passion d'Erick Fearson pour les fantômes s'est matérialisée **« au détour d'une lecture quand j'avais 10 ans ».** Depuis, cela fait presque un quart de siècle qu'il visite les lieux hantés ou mystiques. **« La Bretagne d'abord, puis les châteaux et les manoirs en Grande-Bretagne. Et je suis devenu chasseur de fantômes. »** Plus exactement, **« investigateur de surnaturel »**, travaillant de manière scientifique et sensitive à la fois. Ses armes sont la caméra infrarouge et le détecteur de champ magnétique.

Erick Fearson ne pratique pas



Erick Fearson, chasseur de fantômes, prépare un ouvrage sur les « Mystères de Trouville et sa région ».

l'exorcisme : **« Mon rôle n'est pas d'expulser les fantômes, mais de savoir si le lieu est hanté et pourquoi. Avant de se tourner vers l'explication irrationnelle, il faut éliminer les causes rationnelles. »** C'est ainsi qu'un couple qui entendait une respiration la nuit se trouva fort surpris d'apprendre qu'une chouette avait élu domicile dans le grenier.

L'étrange, Erick Fearson en parle sur son site www.maison-hantee.com et dans son livre « Le manuel du chasseur de fantômes » (Lattès). Le

spécialiste de l'histoire des fantômes y a travaillé avec l'écrivain Michel de Grèce. **« J'aime aussi les fantômes dans l'art, les photos de Sir Simon Marsden, par exemple. En fait, je suis un artiste. »** Un artiste du septième art aussi. Si vous reconnaissez Erick Fearson dans le film « Galaad » qui a obtenu l'Ours de bronze au Festival des Nations en Autriche, en 2004, vous ne serez pas victime d'une hallucination. L'acteur qui joue Gal Ador, c'est bien lui et non son fantôme.

500

C'est le nombre de lieux hantés qu'Erick Fearson a recensés en France. **« La Normandie est la région la plus hantée, devant la Bretagne. »** Le chasseur de fantômes a retrouvé sa Normandie natale et vit à Trouville. En mai 2009, il a signé « Hantise en Normandie », un carnet de route de maison en manoir hantés. Pour les amateurs.